

Design auf Startseite // Hallo ihr Lieben!

Ich habe mich eben vom SG auf euer Forum geklickt und... dann erstmal eine lange Zeit im Forum nach euren Listen gesucht, weil ich keine Navigationsleiste oder ähnliches gefunden habe :'D Erst durchs Design wechseln ist mir ein Licht (im wahrsten Sinne des Wortes haha) aufgegangen. Im Default-Design funktioniert irgendwas mit der Linkfarbe nicht, weshalb das ganz schwierig zu sehen war:

Das ist das Design mit diesem Banner:

In allen Designs aus dem Design-Picker funktioniert es bei mir ganz einwandfrei, auch beim dunklen Mudbloods and Murmurs. Im Default scheint dann einfach was anders zu sein, oder so.

Einwurf weil ich ein Noob bin: Die Schriftfarbe auf der Fehlermeldung konnte ich auch nicht lesen :'D

Ich lasse euch ganz liebe Grüße da!

Herzlichst, Paula